

ABSTRAK

Ade Fitriani (13532013): Nilai-Nilai Pendidikan Dalam Pelaksanaan Tradisi Kedurei Agung Di Desa Sukarami Kecamatan Bermani Ulu Kabupaten Rejang Lebong

Kedurei Agung di Desa Sukarami Kecamatan Bermani Ulu Kabupaten Rejang Lebong merupakan salah satu ritual sakral yang bertujuan untuk mewujudkan rasa syukur atas karunia Yang Maha Kuasa, memberikan tanah yang subur atas hasil panen yang baik. Dengan rumusan masalah: Bagaimana Pelaksanaan Keurei Agung di Desa Sukarami Kecamatan Bermani Ulu Kabupaten Rejang Lebong, Apa tujuan Pelaksanaan Kedurei Agung di Desa Sukarami Kecamatan Bermani Ulu, Apa landasan masyarakat melaksanakan Kedurei Agung, Apa saja nilai-nilai Pendidikan dalam pelaksanaan tradisi Kedurei Agung di Desa Sukarami.

Penelitian menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif, dan teknik analisis datanya menggunakan deskriptif kualitatif. Peneliti mengambil *Key Informan* sebagai subjek penelitian, yaitu Ketua BMA, anggota BMA, Kepala Desa, Perangkat Desa, dan masyarakat sekitarnya. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah Wawancara, Observasi, Dan Dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini menerapkan model analisis interaktif, baik dalam pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, verifikasi data, maupun penarikan kesimpulan. Penelitian relevan dengan skripsi milik Neng Elita NIM. 0353065 Tahun 2007.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Pelaksanaan tradisi Kedurei Agung di Desa Sukarami Kecamatan Bermani Ulu Kabupaten Rejang Lebong yaitu: pelaksanaannya diawali dengan bergotong royong sampai dengan pembagian lambir, tujuannya untuk mendinginkan Desa, landasan pelaksanaannya adalah perintah dari leluhur Muning Patei Janngut, sedangkan nilai-Nilai Pendidikan dalam pelaksanaan Kedurei Agung Di Desa Sukarami yaitu mendidik untuk berjiwa sosial, mendidik tentang kebersihan, mendidik tentang Keadilan, mendidik untuk hidup sederhana, dan mengajarkan Etika.

Kata Kunci: Kedurei Agung

NILAI-NILAI PENDIDIKAN DALAM PELAKSANAAN TRADISI KEDUREI AGUNG DI DESA SUKARAMI KECAMATAN BERMANI ULU KABUPATEN REJANG LEBONG

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Syarat-Syarat

Guna Memperoleh Gelar Sarjana

(S.1) Dalam Ilmu Pendidikan



OLEH:

ADE FITRIANI

NIM: 12532013

PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM (PAI)

JURUSAN TARBİYAH

SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI

(STAIN) CURUP

2016